



河中だより

- 実力を養う
- 友愛を深める
- 品性を高める

《第3号》

2020年7月16日発行
宇都宮市立河内中学校

○令和2年度生徒会テーマ『繋がる』

6月19日（金）、校内TV放送による前期生徒総会が行われました。各専門委員長から年間活動計画の発表、生徒会会計担当から令和2年度予算案の報告がありました。

また、今回は、生徒会本部役員より生徒会役員選挙の方法改正案と生徒会テーマについての発表がありました。特に生徒会テーマについては、今年度は、『繋がる』というテーマに基づき、生徒会活動や学校行事において、全校生徒が一丸となって取り組んでいく、という提案でした。

『繋がる』という言葉は、生徒会は全校生みみんなで作るもの、みんなで一つになって河内中をより良くしていく、という意味でも素晴らしいテーマであると思います。各クラスや個人でもこの『繋がる』にどのように取り組み、具現化していくか、話し合っ実現してほしいものです。



○『いじめゼロ』生徒集会

河内中からいじめをなくすために、年2回実施されている「いじめゼロ集会」が6月17日（水）に校内TV放送で行われました。

まず、生徒指導主事の高橋先生から、いじめとをテーマにした、スウェーデンの絵本『わたしのせいじゃないーせきにんについてー』の全文紹介がありました。

その後、それぞれのクラスの生活委員から、「いじめゼロ宣言」の発表を行い、さらに各自もいじめをなくすための目標を考えました。いじめは人間として絶対に許されない行為です。私たちは、毎日笑顔で楽しく生活するため、今後も周りの友人に思いやりの気持ちをもって接してほしいです。



生活委員がクラスの「いじめゼロ宣言」を発表しています。



各クラスの「いじめゼロ宣言」は、昇降口突き当たりに掲示されています。

○中間テストが行われました。 7/9（木）

1年生にとっては初めての定期テストである中間テストが、7月9日（木）に実施されました。どの学年、どのクラスも真剣な表情で、集中してテストに取り組んでいました。

今週になり、解答用紙がそれぞれ返却されていますが、自分が間違えてしまった問題をしっかりとやり直し、なぜ間違えてしまったのかを確認することが向上の早道です。

我が国の実業家である稲森 和夫さんの言葉です。

『今日の成果は過去の努力の結果であり、未来はこれからの努力で決まる』

次回の定期テストは、9月9日（水）の1学期期末テストです。皆さん、頑張りましょう！

○かわち笑顔プロジェクト『黄ぶな』

新型コロナウイルスによる感染症拡大がまだまだ予断を許さぬ状況の中、「河内地区まちづくり協議会」より『かわち笑顔プロジェクト』の依頼が本校にありました。

宇都宮に古くから伝わる『黄ぶな』の伝説に因んで、医療や福祉を支えていただいている方々に感謝の気持ちと感染終息の祈りを込めて、『黄ぶな』を折るというものです。生徒会を中心とした2・3年生で無病息災を願いながら、一生懸命『黄ぶな』を折りました。



熱心に『黄ぶな』を作る3年生



折り上がった『黄ぶな』300枚の一部です。



生徒会役員が「河内地区まちづくり協議会」の洪井様に折り上がった『黄ぶな』をお渡ししました。

○グリーンカーテン苗植え、大変お世話になりました。

例年は、環境委員会の生徒と共に実施する環境整備ですが、コロナ感染拡大防止で密を避けるために、「魅力ある学校づくり地域協議会」コーディネーターの宮越様が、ご家族と2名で中庭のグリーンカーテンの苗植えをしてくださいました。その苗も少しずつ伸びてきています。梅雨が明け、短い夏休みが終わる頃にはさらに伸び、涼をとることができるようになると思います。ありがとうございました。



教職員の体罰等に係る電話相談日

下記の日時において、教職員の体罰等についての電話相談を受け付けます。

☆期日：令和2年8月18日(火)・19日(水)

☆時間：13:00～16:00

☆電話番号：673-3772(河内中学校)

☆相談者：校長(小松崎)または副校長(森下)

